

Talent Pool - Forensic Technologist, Physical Sciences / Réserve de Talents - Technologue, services médico-légaux, Sciences physiques

Showcase your passion for forensic science and consider this great opportunity to conduct forensic testing and examinations with the Centre of Forensic Sciences (CFS) with the Ministry of the Solicitor General.

Note:

- This competition will be used to create an eligibility list of qualified candidates to fill upcoming temporary and permanent opportunities within the next 21 months following the date of recruitment completion.

About the job

Working at the state-of-the-art [Forensic Services and Coroners Complex](#), you will:

- Conduct forensic firearms testing and microscopic examinations on a variety of case-related items (eg. firearms, fired ammunition components)
- Generate and collect test results, analyze preliminary findings and apply quality assurance processes
- Acquire information from bullets and cartridge/shotshell cases on the Integrated Ballistics Identification System (IBIS) to assist in linking crime scenes, or crime scene items to firearms
- Conduct mechanical evaluation and perform test fires of submitted firearms
- Set up, operate, maintain and validate assigned instrumentation to ensure effective operations and production of accurate and reliable results
- Maintain the laboratory's inventory of supplies and equipment

What you bring to the team

Mandatory requirements

Manual dexterity to manipulate sensitive instruments and samples with precision.

Technical Knowledge

- You have demonstrated knowledge of either physical, life, or forensic sciences, or a related discipline
- Knowledge and experience of laboratory practices and techniques including microscopy/comparison microscopy and scientific understanding of firearms and toolmarks as applied to forensic science
- You can perform a range of functional tests on firearms, ammunition and ammunition components
- You can acquire, assess and compare digital images
- You understand the court system and related protocols including knowledge of evidence handling practices to ensure the preservation of evidence (i.e. continuity, chain of custody)

Laboratory Experience

- You have demonstrated ability to understand and follow policies, methods, and standard operating procedures as well as relevant health and safety legislation
- You have knowledge of quality assurance in order to ensure compliance with quality assurance programs and accreditation standards
- You can take appropriate precautions when handling potentially biohazardous firearms or other materials that pose a health and safety risk

Analytical and Problem-Solving Skills

- You are able to analyze preliminary results of laboratory tests and conduct quality assurance processes
- You can confirm findings, ensure reliability and validity of results, and ensure results meet standards and procedures including the critical evaluation of analytical data.
- You can solve problems including trouble-shooting analytical and equipment problems.
- You have the ability to participate in the validation of new instrumentation and/or develop new methods or improve existing laboratory processes

Communication (oral and written) and Interpersonal Skills

- You have experience preparing data summary findings and taking detailed notes of observations and test
- You are able to draft analytical procedures and assist in the publication of research
- You can discuss test findings with scientific staff and management and convey technical information to non-technical audiences
- You are able to work effectively in a team environment with all levels of staff and contribute to the overall productivity of the team

Time Management Skills

- You demonstrate effective time management skills necessary to ensure efficient workflow of assigned tasks
- You are able to multi-task and respond to changing work priorities
- You are able to meet service needs for internal and external customers

Don't meet every qualification?

If you are excited about this position and meet most, but not all, of the listed qualifications, please still consider applying. We recognize that no one person might have every qualification in this job ad, and you just might be the right candidate!

Additional information

Address:

- English Permanent, 25 Morton Shulman Ave, Toronto, Toronto Region, Criminal Record and Judicial Matters Check
- English Temporary, duration up to 12 months, 25 Morton Shulman Ave, Toronto, Toronto Region, Criminal Record and Judicial Matters Check

Compensation Group:

Ontario Public Service Employees Union

Understanding the job ad - definitions

Schedule:

3.7

Category:

Science and Engineering

Posted on:

Monday, August 10, 2026

Note:

- The number of positions to be filled has not been identified at this time. This competition will be used to create an eligibility list of qualified candidates to fill upcoming opportunities within the next 21 months following the closing date of the job ad posting.
- **About security checks:**
A criminal or other federal offence record **does not automatically disqualify you** from the position. We consider each situation based on the position's responsibilities.
If a check is needed and you've lived outside of Canada in the past 5 years for 6 or more months in a row, or if you are not a Canadian resident, you'll need to provide an out-of-country police clearance certificate from the country you lived in.
Employment screening checks are only reviewed and evaluated by the Transition and Security Office, which also maintains them and keeps them strictly confidential.
- T-SL-200003/23(2)

How to apply:

1. You must [apply online](#).
2. Your cover letter and resume combined should not exceed five (5) pages. For tips and tools on how to write a concise cover letter and resume, review the [Writing a Cover Letter and Resume: Tips, Tools and Resources](#).

3. Customize your cover letter and resume to the qualifications listed on the job ad. Using concrete examples, you must show how you demonstrated the requirements for this job. We rely on the information you provide to us.
4. Read the [job description](#) to make sure you understand this job.
5. OPS employees are required to quote their WIN EMPLOYEE ID number when applying.
6. If you require a disability related accommodation in order to participate in the recruitment process, please [Contact Us](#) to provide your contact information. Recruitment services team will contact you within 48 hours.

Please be advised that the results of this competition may be used to form an eligibility list of qualified candidates to potentially fill future vacancies represented by the Ontario Public Service Employees Union (OPSEU). In accordance with the Collective Agreement, eligibility lists are shared with OPSEU representatives. By applying to this competition, you are providing consent that your name may be shared with OPSEU representatives.

All external applicants (including former employees of the Ontario Public Service) applying to a competition in a ministry or Commission public body must disclose (either in the cover letter or resume) previous employment with the Ontario Public Service. Disclosure must include positions held, dates of employment and any active restrictions as applicable from being rehired by the Ontario Public Service. Active restrictions can include time and/or ministry-specific restrictions currently in force, and may preclude a former employee from being offered a position with the Ontario Public Service for a specific time period (e.g. one year), or from being offered a position with a specific ministry (either for a pre-determined time period or indefinitely). The circumstances around an employee's exit will be considered prior to an offer of employment.

Remember:

The deadline to apply is **Monday, August 31, 2026 11:59 pm EDT**. Late applications will not be accepted.

We thank you for your interest. Only those selected for further screening or an interview will be contacted.

Mettez en valeur votre passion pour les sciences judiciaires et envisagez cette excellente occasion d'effectuer des analyses et des examens judiciaires au Centre des sciences judiciaires du ministère du Solliciteur général.

Remarque: Le nombre de postes à pourvoir n'a pas été déterminé pour le moment. Le présent concours servira à dresser une liste d'admissibilité des candidats qualifiés afin de pourvoir des postes vacants au cours des 21 mois qui suivront la date de clôture indiquée dans l'offre d'emploi.

Au sujet de l'emploi

En travaillant au [Complexe des sciences judiciaires et du coroner](#), un établissement à la fine pointe de la technologie, vous devrez :

- effectuer des essais judiciaires sur des armes à feu et des examens microscopiques de divers

objets liés à des dossiers (p. ex., armes à feu, éléments de munitions tirées);

- produire et recueillir les résultats des essais, analyser les constatations préliminaires et appliquer les processus d'assurance de la qualité;
- saisir des renseignements provenant de balles ainsi que de douilles de cartouches et de cartouches de fusil de chasse dans le Système intégré d'identification balistique afin de contribuer à établir des liens entre des scènes de crime ou des objets provenant de scènes de crime et des armes à feu;
- effectuer l'évaluation mécanique et les tirs d'essai des armes à feu soumises;
- installer, utiliser, entretenir et valider les instruments qui vous sont attribués afin d'assurer l'efficacité des activités et la production de résultats exacts et fiables;
- tenir à jour l'inventaire des fournitures et de l'équipement du laboratoire.

Ce que vous apportez à l'équipe

Ce qui est obligatoire :

Dextérité manuelle permettant de manipuler avec précision des instruments et des échantillons de nature délicate.

Connaissances techniques

- Vous possédez des connaissances démontrées en sciences physiques, en sciences de la vie, en sciences judiciaires ou dans une discipline connexe.
- Vous possédez des connaissances et de l'expérience en matière de pratiques et de techniques de laboratoire, notamment la microscopie et la microscopie comparative, ainsi qu'une compréhension scientifique des armes à feu et des marques d'outils appliquée aux sciences judiciaires.
- Vous êtes en mesure d'effectuer divers essais fonctionnels sur les armes à feu, les munitions et les éléments de munitions.
- Vous êtes en mesure d'acquérir, d'évaluer et de comparer des images numériques.
- Vous comprenez le système judiciaire et les protocoles connexes, notamment les pratiques de manipulation des éléments de preuve visant à en assurer la préservation (c.-à-d. la continuité, la chaîne de possession).

Expérience en laboratoire

- Vous avez démontré votre capacité à comprendre et à respecter les politiques, les méthodes et les procédures opératoires normalisées ainsi que les lois pertinentes en matière de santé et de sécurité.
- Vous possédez des connaissances en assurance de la qualité permettant d'assurer le respect des programmes d'assurance de la qualité et des normes d'agrément.
- Vous êtes en mesure de prendre les précautions appropriées lorsque vous manipulez des armes à feu potentiellement contaminées par des matières présentant un risque biologique ou d'autres

matières présentant un risque pour la santé et la sécurité.

Compétences en analyse et résolution de problèmes

- Vous êtes en mesure d'analyser les résultats préliminaires des essais en laboratoire et d'appliquer les processus d'assurance de la qualité.
- Vous pouvez vérifier les constatations, assurer la fiabilité et la validité des résultats et veiller à ce que ceux-ci soient conformes aux normes et aux procédures, notamment par l'évaluation critique des données analytiques.
- Vous pouvez résoudre des problèmes, notamment diagnostiquer les problèmes liés aux analyses et à l'équipement.
- Vous êtes en mesure de participer à la validation de nouveaux instruments, d'élaborer de nouvelles méthodes ou d'améliorer les processus de laboratoire existants.

Compétences en matière de communication (orale et écrite) et compétences interpersonnelles

- Vous avez de l'expérience dans la préparation de résumés de données et de constatations ainsi que dans la prise de notes détaillées sur les observations et les essais.
- Vous êtes en mesure de rédiger des procédures d'analyse et de contribuer à la publication de travaux de recherche.
- Vous pouvez discuter des résultats des essais avec le personnel scientifique et la direction et communiquer des renseignements techniques à des publics non spécialisés.
- Vous êtes en mesure de travailler efficacement en équipe avec le personnel de tous les échelons et de contribuer à la productivité globale de l'équipe.

Compétences en gestion du temps

- Vous faites preuve des compétences en gestion du temps nécessaires pour assurer l'exécution efficace des tâches qui vous sont confiées.
- Vous êtes en mesure d'accomplir plusieurs tâches à la fois et de vous adapter à l'évolution des priorités de travail.
- Vous êtes en mesure de répondre aux besoins en matière de services de la clientèle interne et externe.

Vous ne respectez pas toutes les qualifications?

Si ce nouveau poste vous emballa et que vous possédez la plupart des qualités énumérées, mais pas toutes, veuillez songer quand même à postuler. Nous sommes conscients qu'une seule personne peut ne pas posséder toutes les qualités exigées dans cette annonce d'emploi, et vous pourriez bien être la candidate idéale ou le candidat idéal.

Renseignements supplémentaires

Adresse:

- anglais Permanent(s), 25 Morton Shulman Ave, Toronto, Région Toronto, Vérification de casier judiciaire et d'affaires judiciaires
- anglais Temporaire(s), durée jusqu'à 12 mois, 25 Morton Shulman Ave, Toronto, Région Toronto, Vérification de casier judiciaire et d'affaires judiciaires

Groupe de rémunération:

Syndicat des employées et employés de la fonction publique de l'Ontario

Comprendre l'avis d'emploi vacant - définitions

Horaire:

3.7

Catégorie:

Sciences et ingénierie

Date de publication:

le lundi 10 août 2026

Note:

- Le nombre de postes à pourvoir n'a pas été déterminé pour le moment. Le présent concours servira à dresser une liste d'admissibilité des candidats qualifiés afin de pourvoir des postes vacants au cours des 21 mois qui suivront la date de clôture indiquée dans l'offre d'emploi.
- **À propos des vérifications de sécurité:**
Un dossier qui fait état d'une infraction criminelle ou d'une autre infraction fédérale **ne vous exclut pas automatiquement** du poste. Nous prenons en considération chaque situation selon les responsabilités du poste.

Si une vérification s'avère nécessaire et si vous avez habité en dehors du Canada au cours des cinq dernières années pendant six mois ou plus d'affilée ou si vous n'êtes pas une résidente canadienne ou un résident canadien, vous devrez fournir un certificat de police de l'étranger délivré par le pays dans lequel vous avez habité.

Les enquêtes de sécurité requises pour l'emploi sont seulement examinées et évaluées par le Bureau de la transition et de la sécurité, qui les tient également à jour et les garde strictement confidentielles.

- T-SL-200003/23(2)

Comment postuler:

1. Vous devez [postuler en ligne](#).

2. Votre lettre d'accompagnement et votre curriculum vitae réunis doivent avoir un maximum de cinq (5) pages. Pour des conseils et des outils qui vous aideront à rédiger une lettre d'accompagnement et un curriculum vitae concis, consultez [Rédaction d'une lettre d'accompagnement et d'un Curriculum vitae : conseils, outils et ressources](#).
3. Adaptez votre lettre d'accompagnement et votre curriculum vitae en fonction des exigences figurant dans l'offre d'emploi. En utilisant des exemples concrets, vous devez faire ressortir en quoi vos aptitudes et vos compétences correspondent aux exigences du poste. Nous comptons sur les renseignements que vous nous fournissez.
4. [Voir la description de l'emploi](#) pour bien comprendre en quoi consiste ce poste.
5. Les membres de la FPO doivent indiquer leur numéro d'employé RIRH (WIN Employee ID Number) lorsqu'ils présentent leur candidature à un poste.
6. Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez cliquer sur [Pour nous joindre](#) et nous fournir vos coordonnées. L'équipe des services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures.

Sachez que les résultats de ce concours pourraient servir à établir une liste d'admissibilité de candidats qualifiés à occuper de futurs postes vacants, représentés par le Syndicat des employés de la fonction publique de l'Ontario (SEFPO). Conformément à la convention collective, les listes d'admissibilité sont partagées avec les représentants du SEFPO. En participant à ce concours, vous consentez à transmettre votre nom aux représentants du SEFPO.

Tous les candidats à un emploi (y compris les anciens fonctionnaires de l'Ontario) qui participent à un concours dans un ministère ou à un organisme public rattaché à la Commission doivent divulguer (dans leur lettre d'accompagnement ou leur curriculum vitae) un emploi occupé antérieurement au sein de la fonction publique de l'Ontario. Les renseignements divulgués doivent comprendre les postes occupés, les dates d'emploi et, le cas échéant, toutes restrictions en vigueur limitant leur réemploi dans la fonction publique de l'Ontario. Les restrictions en vigueur peuvent comprendre des restrictions de temps ou liées à des ministères en particulier, et elles peuvent empêcher d'offrir à un ancien employé un emploi au sein de la fonction publique de l'Ontario pendant une certaine période (p. ex., un an) ou dans un certain ministère (pendant une période prédéterminée ou indéfiniment). Les circonstances entourant le départ d'un employé seront prises en considération avant qu'une offre d'emploi ne lui soit faite.

Rappel:

La date limite de candidature est **le lundi 31 août 2026 23h59min HAE**. Les candidatures reçues en retard seront refusées.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à ce poste. Cependant, nous communiquerons

avec vous uniquement dans le cadre du processus de présélection ou pour vous convoquer à une entrevue.